

**Colorin Colorado**  
**Se feliz ☺**



Concurso de microrrelatos:  
"brase una vez los cuentos  
clásicos"

Apasionada de los libros



# COLORÍN COLORADO SE FELIZ ☺

Érase una vez en un país muy lejano vivía la Ratita Presumida, que era la Directora de la ASDC (Agencia secreta del cuento), que se encontraba en unas oficinas subterráneas.

En estas oficinas se grababa el programa Colorín Colorado, un programa de cuentos animados, que se retransmitía a las 17:00 de la tarde y llenaba las tardes de los niños de alegría y diversión.

Para hacer este programa posible tenían que grabar un cuento todos los días y la ratita los grababa con la ayuda de Caperucita Roja, que se encargaba del vestuario; Blancanieves, que era la peluquera y maquilladora; y los tres cerditos, que se encargaban de la cámara y banda sonora.

Un día el lobo y la madrastra de Blancanieves, hartos de que los niños vieran el programa Colorín Colorado y no el de Villano Colorado. Cansados de ver a los <sup>ninos</sup> sonreír y compartir, hicieron un plan para capturar a todos los que trabajaban allí.

Así lo hicieron, cuando encontraron las oficinas entraron sin piedad y capturaron a la Ratita Presumida, a Blancanieves, a Caperucita Roja y a los tres cerditos. El lobo contento dijo:

- Madrastra, al final lo hemos conseguido, nos hemos hecho con el control de las oficinas y del programa.
- Hemos acabado con la felicidad de los niños, ahora verán nuestro programa y podremos hacer que se vuelvan malvados, TaTaTa - rió la madrastra.

Al día siguiente, todos los niños y niñas del país, esperaban ansiosos a que empezaría su programa favorito pero cuando dieron las 17:00 se dieron cuenta que el programa era diferente. Se llamaba Villano Colorado y hablaba sobre hacer el mal, sobre como hacer pícimes maliciosos y de como hacer llorar a otros niños... Los niños miraban las pantallas, confundidos, y sus corazones comenzaron a llenarse de tristeza y miedo. En pocos días los padres comenzaron a darse cuenta de que algo iba mal. Preocupados decidieron reunirse en la plaza del pueblo. Allí hablaron de como los niños ya no jugaban con la misma alegría de antes, no reían, y en su lugar, tenían los ojos llenos de miedo.

Uno de los padres dijo:

- ¡Esto no puede continuar! Debemos hacer algo para salvar a nuestros hijos. El programa Villano Colorado está dañando sus corazones.

Todos, padres e hijos, decidieron ir en busca de las oficinas secretas. Buscaron la entrada y cuando las encontraron liberaron a todos los trabajadores de Coltrín Colorado.

El lobo y la encadrastra de Blancanieves, derrotados por el trabajo en equipo y la bondad, volvieron a sus cuevas, de donde nunca más pudieron salir.

Al día siguiente a las 17:00, los niños se sentaron frente al televisor y, al ver el programa, sonrieron de nuevo. Los padres notaron que sus hijos ya no estaban tristes y la alegría volvió al país.

Coltrín Colorado este cuento se ha acabado  
Y RECUEDE SIEMPRE HACER QUE AFRONTAR LOS PROBLEMAS  
CON UNA GRAN SONRISA.



